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• "Mia figlia lasciata a piedi senza preavviso e malgrado le assicurazioni"
 

ti, amministratore delegato Ferro
vie dello Stato, Ermete Rea1acci, Causa indisponibilità della tradizionale area 
membro della commissione"Am- . 
biente, Territorio eLavori Pubbli . Arriva l'atteso luna park
ci" della Camera e Gian 'lbmma
so Scarascia Mugnozza, presiden- ' spostato nella zonamdustriale 
te dell'Accademia Nazionale del
le ScieDÙ. TI dibattito sarà mode ASSISI {f.p.) - Non solo celebrazioni religiose per San Francesco, Patrono 
rato da Paola Saluzzi, ma èdi par d'Italia efigura simbolo di Assisi, ma anche il tradizionale luna park. Ese 

,ticolare rilievo, sottolineano gli or i lavori di riqualificazione di strade e sottopassidevono, anche per le 
ganizzatori, la presenza di Ber: festività, andare avanti, non significa che quest'anno si rinuncerà al diver
nard Stroiazzo-Mougin, presiden timento: causa lavori presso la zona ex Montedison di S. M. Angeli per la 
te di Biofuel System SL e invento realizzazione di corsie viarie dalla stJada statale 75 su Viale Patrono 
re di un innovativo combustibile d'Italia, l'amministrazione comunale annuncia infatti, che quest'anno il 
ecologico ricavabile dal Co2 e da tradizionale luna park delle festività francescane sarà collocato nella zona 
altre sostanze nocive Alle ore 17, industriale angelana da domani, fino al5 ottobre 2008. Adare la notizia il 
presso il sagrato della Basilica Su sindaco Ricci el'assessore Franco Brunozzi, che nel commentare lo sposta
periore si terrà il concerto-evento mento del luna park ha aggiunto che la scelta del plateatico nella zona 
"Fratello Sole, Madre Terra", con industriale è stata "positiva perché detta area, messa a disposizione dal 
dotto da Elisa Isoardi, econ ospiti Consorzio di Sviluppo Industriale Comparto 3di Santa Maria degli Ange
come Federico Moro, Jovine e i li, insiste in un parcheggio di nuova costruzione di via dei Vetturali": con 
ballerini Raffaele Paganini eSimo l'occasione, l'assessore Brunozzi ha voluto anche ringraziare il presidente 
na De Nittis. del Consorzio, Gino Fragola, "per la fattiva collaborazione dimostrata". 

Il Pdl strizza l'occhio a pezzi di maggioranza 

La piazza di OspedaHcchio 
diventa oggetto di scontro 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Luca Livieri, consigliere comunale del Popo
lo delle Libertà, ha presentato la mozione che propone alla massima 
assise di riaprire il dibattito sulla riqualificazionedella piazza di Ospe
dalicchio. . . 
L'iniziativa era stata annunciata dal coordinamento del partito d'opposi
zione, nel corso di un dibattito cittadino organizzato a seguito di quello 
promosso dall'amminiStrazione comunale. Bmotivo? Mentre il sindaco 
wmbardi, come anche i membri della giunta, ritiene di aver dato 
occasioni sufficienti alla cittadinanza della frazione per esprimere un 
parere sul progetto commissionato all'architetto Monia Giacanella Bu

. giantella, il Pdl ritiene diA dover insistere insieme agli ospedalicchiesi 
affinché piazza Bruno BuoZzi abbia un'altra veste. "Si tratta di un'inizia
tiva trasversale ai partiti diopposizione . spiega il coordinatore comuna
le Pdl, Francesco Fratellini - e che non escludere che anche tra i 
consiglieri di maggioranza ci siano coloro ch~ potrebbero condividere 
quanto scritto nel documento". / . 

Il PdCi
 
si ritrova
 

in consiglio
 
senza
 . .

uomInI 
BASTIA UMBRA {a.g.} - Calda 
più che mai la politica bastiola. Si 
rilanciano fumose dichiarazioni 
tra il serio eil faceto. Caso emble
matico da districare quello dell'as
sessore al Bilancio, Claudio Boc
cali e dei consiglieri Geoli e De 
Santis. I tre membri del consiglio 
comunale sono usciti dal PdCi, 
destando malcontento da parte 

. . Anche recentemente, 
nel corso di Ull'assero 
ca organizzata dal PdCi erivolta a 
tutte le forze politiche anti-berlu
scomane, il segretario Massimilia
no Gestroemi ha ribadito: "La si
tuazione in giunta e in consiglio 
comunale è drammatica. Ci sono 
casi emblematici di rappresentan- . 
ti politici, come quello dell'asses
sore all'urbanistica Gianluca Fal
cinelli e quello del consigliere c0

munale Geoli, che sono palese di
mostrazione del fatto che è stata 
tolta ai partiti la giusta rappresen
tatività". 
TI PdCi insomma rivendica la pre
senza di propri rappresentanti in 
consiglio comunale, elemento 

. che, venuto meno, ha visto l'usci
ta dalla maggioranza dello stesso 
partito. Nel recente consiglio co
munale il consigliere Geoli ha di
chiarato di "essere capogruppo 
del partito comunista", anche se, 
di fatto, dovrebbe ufficialmente 
far .parte del cosiddettò "gruppo
misto". . . 
La verità? Molto probabilmente si 
potrà capire durante la prossima 
massima assise, quando anche il 
presidente del consiglio comuna
le, Massimo Calzetti, chiederà di 
fare chiarezza inmerito enon solo· 
circa gli ex comunisti italiani. In
somma ne vedremo delle belle. 

ASSISI - Il funzionamento del tra- Torchiagina e padre di una figlia 
sporto scolastico è "ottimizzato in età scolare che frequenta l'isti· 
per venire incontro alle esigenze tuto comprensivo Assisi 3a Palaz
delle famiglie"? zo d'Assisi /la scuola Don Milani, 
Al momento, sembra proprio di ndr). 
no. "Lunedì - spiega Morosi - mia fio 

. "PeriI seeettda aDDO CODfieçyti\,ll.. glia èstata riportata acasa normal
gli uffici del Comu- ~--==--- &lime, martedì in-
ne mi assicurano "N vece il trasportO-· 
che l'autobus scola- . essono pubblico l'ha lascia
stico copre anche la mi ha ta apiedi: fortunata
zona di 'lbrchiagi· mente le maestre 
na, quindi no~ ~evo avvertito erano anco!'8 ascuo: 
preoccupamu di an- la e una di loro mI 

~ a. riprendere del cambio" hac~~av· 
mIa figlia da scuola, vertl1'IIll che mIa fi
e per il secondo an- glia era rimasta a 
no consecutivo, a due giorni dall' scuola. Ho pagato la prima rata 
inizio dalla scuola, devo constata- , accusa Morosi -mi sono informa
re che il servizio invece non c'è. ' to preventivamente perché già 
Per questo, ho dato mandato al l'anno scorso era capitato un dis
mio avvocato di presentare una ~rvizio di questo genere, e tutti 
denuncia ai carabinieri": a parla- mi hanno assicurato ché il servi
re èGiuseppe Morosi, residente a zio c'era (tant'è che il primo gior-

Il clou La lizza, momento magico 

BASTIA UMBRA {a.g.) - Bandi e bellissimo dei bandi degli anni 
sicurezza. "Il Palio de San Michele '90, quando dai quattro angoli del
inizia il conto alla rovescia. Doma- la piazza entravano le tifoserie dei 
ni si aprono le taverne dei rioni e rioni e si accalcavano sotto al pal
sabato si procederà alla cerimonia co; erano momenti di grande go
di apertura e alla proclamazione liardia, che accendevano gli animi 
dei bandi di sfida. "Ho un ricordo dei rionali - confida il presidente 

Polemica Giallo intorno al tragitto dello scuola!'us 

no mia figlia, venti minuti dopo la glia lasciata apiedi esenza alcuna 
fine della scuola, era tranquilla- comunicazione ufficiale, che il ser· 
mente a casal, ed invece adesso 'vizio non c'è più. Enon solo: men
scopro, peraltro 'gmzie' a mia fi- tre io non sono stato avvertito da 

Regole cerleper eviIIIre che la kennesse trrJscenda. Domanisi Inizia 

Palio,~l bando la maleducazione
 
dell'Ente Pali0l Simone Cerasa 
sono convinto che il recupero del
la tradizione dei bandi, possariani
mare la serata di apertura del Palio 
e aumentare la partecipazione in 
un momentodi forte valore religio
so e sociale;. a condizione di non 
offendere il comune senso del pu
dore". Come dire, patti chiari e 
amicizia lunga. Ecco le regole che 
i rioni sono tenuti a rispettare per 
la proclamazione dei bandi: i ban
di verranno declamati secondo 
l'ordine inverso della classifica 
dell'anno precedente; la durata 

massima di ciascun bando èdi 15 
minuti, con proroga massima di 
60 secondi; le modalità esecutive 
del bando sono a scelta dei rioni; i 
bandi dovranno valorizzare il sen
so di appartenenza al territorio eal 
rione in maniera originale ediver
tente; sono vietate bestemmie eof
fese personali e la goliardia delte
sto deve riguardare esclusivamen
te l'ambito del Palio; presidente e 
coordinatore dell'Ente Palio con
trollerarino itesti due giorni prima 
della declamazione; i rioni che 
non rispetteranno il regolamento 

nessuno, pare che altri genitori si
.ano stati. avvisati che i loro figli 
erano stati lasciati a piedi: così i 
genitori sono andati a scuola, e lì 
hanno scoperto che ibambini era
no riusciti atornare acasa. Marte
dì pomeriggio si è svolta una riu
nione in Comune, riunione dove 
qualcuno, almeno aparole, avreb
e dovuto dare delle spiegazioni, 

ma mal 

ndrl, ancora non mi avevano fatto 
sapere niente. Considerato che ci 
sono due pulmini da 18 posti do
ve salgono poco più di 20 bambi
ni, non capisco proprio dove sia il 
problema, soprattutto considerato 
che pago regolarmente. Penso 
conclude ·Giuseppe Morosi - che 
lasciare in mezzo alla strada bam
bini di· 9-10 anni è una cosa che 
farebbe cadere ·le braccia a qua
lunque genitore". 

Flavia Pagliochini 

saranno multati con una sanzione 
pari a500 euro. Questo èuno degli 
aspetti che si propone a garanzia 
della godibilità della festa; l'altro 
riguarda la sicurezza. Aquesto pro
posito il sindaco; Francesco wm· 
bardi,.ha convocato una riunione 
cui hanno partecipato il presiden
te dell'Ente Palio, i capitani dei 
quattro rioni, l'assessore delegato 
all'Ente Palio, l'assessore delegato 
alla protezione .civile, l'assessòre al
la viabilità, il comandante della po. 
lizia municipale e dei carabinieri 
di Bastia Umbra. 

Una nuova E' tra le decisioni assunte dalla giunta nell'ultima riunione 
cultura Lavori in vista al "Migaghelli" della diversità . 

insegnanti del territorio,. premiando gli inseASSISI {{la.pag.} -Curiosità ieri ASSISI - La giunta comunale ha approvato, su 
gnanti che hanno concluso il loro impegno.mattina in piazza San Francesco, proposta di Giorgio Bartolini e sentito l'asses

quando, hanno fatto la ~oro com Durante l'incontro sono stati presentati, dalsore allo sport Daniele Martellini, il progetto 
Consorzio AssisiSi, i programmi per ragazziparsa alcuni camiondella Rai: mo di adeguamento dell'impianto elettrico e risa
legati ai beni culturali del territorio, è statotivo, il convegno internazionale, namento conservativo della gradinata del cam
visitato il Foro Romano (recentemente restauprevisto per domani presso la sala po sportivo "G. Migaghelli" a S. Maria degli 
rato) e il musical Chiara di Dio. Alla vigiliaAngeli (pèr il finanziamento si stanno chiedenconferenze del Sacro Convento (in 
della missione a San Francisco (25-28 Settemdo appositi contributi con cofinanziamentoonda il 27 settembre su Rai Uno 

alle 10,«l), "Per una nuova cultu bre, per inaugurare un copia esatta della Pordel Comune). "ll miglioramento dei campi 
sportivi - sottolinea Ricci in una nota - è un . ziuncola, infine, il sindaco ha voluto renderera della diversità". Prevista la pre

senza, tra gli altri, di Domenico impegno costante dell'amministrazione, che Il fatto Ritratto del sindaco podestà omaggio ad Arnaldo Fortini, apponemio nel 
Sorrentino, vescovo di Assisi, No in questi giorni ha finanziato anche il manto in suo studio un ritratto ~opera della pittrice assi
cera Umbra e Gualdo Tadino, di erba sintetica per lo stadio di Petrignano". presidente della commissione cultura Emilia- sana Francèsca Capitinil del sindaco-podestà, 

Martedì pomeriggio, invece, il sindaco, insie- no Zibetti, hanno voluto salutare e augurare peraltro ideatore del gemellaggio tra la cittàPadre Vmcenzo Coli, Custode del 
Sacro Convento, di Mauro Moret me agli assessori Beiardoni e Brunozzi e al buon lavoro a tutti i dirigenti scolastici e agli americana e quella serafica. 

. 


